
Projet de construction d’une école primaire à l’Île-des-Sœurs 

 

L’AUTEURE est retraitée et habite l’Île-des-Sœurs depuis 16 ans.  Je peux 
donc profiter tous les jours de l’accès facile aux différents parcs et boisés 
pour marcher, me balader en vélo en toute sécurité, faire les courses au 
Village à pieds.  Je profite donc pleinement de tous les espaces verts qui sont 
une motivation à sortir et à maintenir la forme et la santé. 

PRÉAMBULE 

Je crois que la qualité de vie de tous les citoyens est primordiale et qu’il faut 
s’assurer de conserver cette richesse pour toutes les générations présentes et 
futures qui ont choisi d’habiter cet oasis tout en offrant tous les services 
d’une petite municipalité. 

RÉFLEXSION 

Il me semble que la SEULE préoccupation de nos élus soit la construction 
d’une école, qu’importe le lieu, la sécurité,  les espaces verts, l’opposition de 
milliers de citoyens, etc. 

La circulation aux heures de pointe est déjà un problème à l’Île, et ajouter à 
un des carrefours principaux l’entrée et la sortie des plusieurs centaines 
d’élèves ne fera qu’ajouter les dangers d’accidents et de congestion pour les 
automobilistes. 

Le terrain du Parc Archambault offre un endroit idéal, sur une rue très peu 
achalandée, ayant déjà un espace de stationnement, un très grand terrain 
pour les jeux et la récréation juste de l’autre côté de la rue, et entouré 
d’arbres, de jardins et de grands espaces. 

CONCLUSION 

Je suggère donc : 

D’abolir le projet à l’étude 

D’acheter un terrain si nécessaire pour réaliser bientôt la construction d’une 
école 

Gemma Morasse 

 



   

 

 


